

13
DE ABRIL

SEGUNDO SÁBADO



Objetivo

Mostrar la importancia de permanecer fieles incluso cuando nos toque pasar por adversidades



Resultado

Una iglesia que comparta las buenas nuevas a los que sufren a su alrededor



Proyecto misionero de las clases

«Mensajeros del amor de Dios»



Énfasis del *Nuevo Horizonte*

Discipulado



Celebramos

Día de visitas y amigos de la iglesia

Quando la prueba TOCA A TU PUERTA

Tema: Confianza en Dios en medio del conflicto

Al director

El siguiente programa es un drama sencillo que narra la experiencia de un hogar que sufrió la persecución por causa de la fe. Cuenta con tres personajes principales: un cristiano de la época que está al tanto de lo que está sucediendo en su sociedad, Felicidad (la viuda acusada) y su hijo mayor.

Sugerencias

- ✓ Entregar con tiempo las participaciones para que puedan ser memorizadas.
- ✓ Los personajes pueden llevar una prenda en su vestimenta que vaya acorde a la época.
- ✓ Para la cesta de comida del proyecto misionero se le puede pedir con antelación a los miembros de iglesia que puedan traer un aporte, o dividirlos por clases.
- ✓ Puede entregar un recuerdo de este programa.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción

Jesús no les prometió a sus discípulos que su vida sería fácil. Con amor les explicó que atravesarían pruebas, persecuciones e injusticias, por lo cual les exhortó a mantenerse fieles y confiando en que Dios no los dejaría solos. Algunas personas creen que por ser cristianos solo deben aceptar las bendiciones (a esto se le ha llamado el evangelio de la prosperidad) por ello cuando llegan las pruebas comienzan a cuestionar el amor de Dios y su existencia. Creer en el Señor significa confiar en él y saber que está cumpliendo su propósito aun cuando el momento que estemos atravesando no sea el más deseable.

A través de la historia de la iglesia, fieles cristianos se convirtieron en mártires por causa de la fe que profesaban. Habiendo podido retractarse o negar a su Salvador, estuvieron dispuestos a ser fieles hasta la muerte aguardando la bendita esperanza de la corona de vida. El testimonio y valentía de estos héroes en medio de la prueba, hizo que muchas personas se convirtieran y el evangelio se propagara cada vez con más fuerza.

Cristiano de la época: Bienvenida

Estamos en el año 161 d.C.,¹ en este momento, el gobierno del Imperio Romano ha recaído sobre Marco Aurelio. Bajo tal emperador, suponíamos que los cristianos gozaríamos de un período de relativa paz. Marco Aurelio no es un Nerón ni un Domiciano, se caracteriza por ser de un espíritu culto y refinado. Ha escrito una colección de meditaciones que son una de las joyas literarias de la época. Allí expresa algunos de los ideales de su imperio, sin embargo, el mismo emperador que se expresa en términos tan elevados acerca de sus deberes de gobernante, ha desatado también una fuerte persecución contra los cristianos. Les doy la bienvenida a este momento de la historia, para que juntos podamos apreciar más de cerca el ambiente que se está respirando entre los seguidores de Cristo.

Narrador: En esta época vive en Roma una noble viuda cristiana llamada Felicidad, escuchemos su testimonio.

Felicidad: Lectura bíblica y oración

Mi nombre es Felicidad, tengo siete hijos. Todos somos fieles cristianos y he consagrado mi vida a hacer buenas obras. Mi reputación se ha extendido a tal punto que he sido acusada por causa de mi fe. En medio del temor, me alienta lo que dice la Palabra de Dios en Salmos 46: 1: «Dios es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones». Habrá momentos en que nos sentiremos amedrentados, pero debemos mantener firme la fe, Dios sostiene y guarda a sus hijos fieles en todos los tiempos.

Narrador: Felicidad y sus siete hijos fueron encarcelados y, siguiendo la costumbre del momento, se les preguntó uno a uno si deseaban renunciar a su fe o morir. La madre, en medio del caos, exhortó a sus hijos a que permanecieran firmes, y ni uno de ellos vaciló ante las amenazas.

Hijo Mayor: Himno 508, *Contendamos siempre por nuestra fe*

Soy el hijo mayor de Felicidad, junto a mis seis hermanos y mi madre nos hemos propuesto no negar la fe que hemos abrazado. Cuando el juez insistente nos persuadía a traicionar a Cristo en lugar de ser martirizados, le respondí firmemente: «¡Acaba ya con tu charla! Debes saber que yo quiero permanecer fiel». Y así mismo cada uno de mis hermanos se mostraron fieles hasta el fin. Las actas de los interrogatorios ya fueron enviadas a Marco Aurelio, quien ordenó que diversos jueces pronunciaran sentencia, a fin de que nosotros seamos llevados a la muerte.

En medio de esta sentencia, me alienta el himno 508, *Contendamos siempre por nuestra fe*. Alabemos juntos a Dios con esta música y recordemos lo que Jesús nos dijo en Mateo 5: 10 «Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos».

1. Justo L. González, *Historia del cristianismo: Tomo 1* (Miami, FL: Editorial Unilit, 2003), pp. 63–64.

Narrador: Finalmente, la historia nos narra que la madre misma (Felicidad) presencié la muerte de cada uno de sus hijos y llegado su momento dijo a quien la juzgaba: «Viva, te venceré; y si me matas, en mi propia muerte te venceré todavía mejor». ¡Que hermoso testimonio de fe! Vanos han sido los esfuerzos de Satanás por destruir al pueblo de Dios y ofrecerle vida terrenal a cambio de negar sus creencias. La fe en Dios nos asegura que, aunque suframos en este mundo, muy pronto recibiremos la promesa de vida eterna.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto Misionero: «Mensajeros del amor de Dios»

Los discípulos de Jesús a través de la historia han soportado diversas pruebas y sufrimientos, sin embargo, pese a los ataques crueles de satanás, la obra de la predicación del evangelio no se ha detenido. La iglesia de Cristo que vive en carne propia padecimientos, ¿cómo podría también impactar y llevar esperanza a aquellas personas que sufren a su alrededor a causa del pecado?

Piensa en algún amigo de la comunidad o visita de iglesia que esté experimentando alguna necesidad o atravesando algún momento difícil. Preparen una cesta de alimentos que lleve un mensaje o texto bíblico especial como este: «No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia» (Isaías 41: 10).

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

Nuevo Horizonte: Tertuliano, en su Apología párrafo 50 expresó: «Más somos cuanto derramáis más sangre; la sangre de los cristianos es semilla». El testimonio de los cristianos en vida y al morir es una motivación para la iglesia hoy en día. El evangelismo debe ser la respiración de nuestras iglesias. Para ello escuchemos hoy el *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial

Dios nos ha dado suficientes evidencias de su amor, y no debemos dudar de su bondad porque no entendemos los actos de su providencia. El informe de esta semana nos dice...

Tiempo de la lección

En la lección de esta semana estudiaremos la doble estrategia de Satanás para engañar y destruir al pueblo de Dios. En medio de esta realidad, está también la seguridad de que Dios protege y defiende a su iglesia y nunca la dejará a la deriva. Les invito a dividirnos en clases para el repaso de la lección de esta semana.

Texto clave: Juan 16: 33 «Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo».

(Aquí puede colocar el video de la semana de la cápsula para el Programa Escuela Sabática antes del inicio de la lección). <https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Estamos muy emocionados porque esta semana ya iniciamos nuestro **Club de Lectura** con el libro *Biblia abierta, 101 Respuestas a dudas bíblicas*. Iniciaremos con la **Introducción** y la primera pregunta de la **sección 1. Preguntas generales, ¿Quién es el Autor de la Biblia?**

Este estudio será de bendición y nos llenará de conocimientos bíblicos. Si aún no tienen su libro, pueden conseguirlo en la librería IADPA, o acérquese a su director de publicaciones. Esta obra es un excelente recurso para compartir la fe y para instruir a aquellos que acaban de conocer a Jesús.

Conclusión

¿Por qué Dios permite que su pueblo en ocasiones atravesase dificultades? Vivimos en un mundo de pecado y el sufrimiento vino a consecuencia de esto. Satanás está airado contra los hijos de Dios porque sabe que le queda poco tiempo y pretende desanimarlos para que las buenas nuevas del evangelio sean acalladas. Sin embargo, hasta las pruebas Dios las utiliza como medio para cumplir su propósito en nuestras vidas. Cuando experimentamos vicisitudes apreciamos lo escaso de nuestros medios y entonces comprendemos que el único sostén es el brazo divino.

A lo largo de tu vida te puedes encontrar con fuertes tormentas que amenacen con derribarte, Dios ha prometido pasar contigo esos momentos y sin dudas te dará fuerzas para resistir y salir airoso. Pablo nos dice en 2 Corintios 1: 3-4 «Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación, el cual nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que podamos también nosotros consolar a los que están en cualquier tribulación, por medio de la consolación con que nosotros somos consolados por Dios».

Himno Final: 424, *¿Cómo podré estar triste?*

Oración

Daniela Rodríguez de Arias